弥富市長の安藤正明でございます。

冷気が一段と深まり、冬の訪れを感じる季節となりました。

市民の皆さまにおかれましては、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策につきまして、多大なご理解とご協力をいただき、心から感謝申し上げます。

現在、全国的に新型コロナウイルス感染症が蔓延しております。

県内の感染状況につきましても、より一層厳しいものとなっており、第3波に入ったとの認識のもと「厳重警戒」として、感染防止対策の徹底が必要とされているところでございます。

市内におきましても、43 例目の感染者が確認されており、予断を許さない状況が続いております。

また、季節性のインフルエンザと同時流行する本格的な冬を乗り越えるため、引き続き、市民の皆さまによる慎重な行動をお願いするとともに、感染リスクへの注意の徹底にご協力をお願いします。

感染リスクが高まるのは、①飲酒を伴う懇親会、②大人数や長時間におよぶ飲食、③マスクなしでの会話、④狭い空間での共同生活、⑤職場などでの居場所の切り替わり』といった「5つの場面」に、細心の注意を払い、「クラスター」による感染連鎖を抑え、新型コロナウイルス感染症に「感染しない、感染させない」を日頃からのマスクの着用、3 蜜の回避、手洗い・消毒などの基本的な感染症対策で徹底しましょう。

次に、第3回目となる観光協会主催で開催する「やとみ巨大金魚イルミネーションの点灯式」についてお知らせいたします。

近鉄弥富駅南ロロータリーにて、今月29日、日曜日、午後5時30分のカウント ダウンと同時に点灯します。

このイルミネーションは翌年、1月31日、日曜日までの間、午後5時から午後

10 時まで点灯いたします。

皆さん、温かい服装で、是非お出かけください。

さて、間もなく季節は師走を迎えます。

新型コロナウイルス感染症は誰もが感染者となり濃厚接触者となる可能性があります。

感染された方や、そのご家族が安心して療養できるよう温かく見守り、正しい情報に基づき冷静な行動を心掛けていただきますようお願いいたします。